
Gesamtschule Battenberg 

Vorstand-Schulelternbeirat 

 
 
Termine für Vorstandssitzungen. 18.09.2023 Ahornstraße 20 in Battenberg, 
20.11.2023 Alle Termine finden um 19:30 Uhr statt. 
 

1) Begrüßung und Bericht aus der Schule und der SEB vom 22.05.2023, sowie Themen für 
das nächste Treffen mit der Schulleitung.  

 
Berichte: 

 
- Digitalisierung der „Ranzen Post“  

Einladungen zu SEB-Sitzungen oder andere „wichtige“ Informationen sollen 
künftig per E-Mail an die KEB und Stellvertreter gesandt werden. Diese erhalten 
im Juni ein Schreiben, dass sie Ihre E-Mail-Adressen unter denen Sie erreicht 
werden möchten an die Verwaltung senden (Freigabe Datenschutz). Dies wird 
dann der schnelle und zeitgemäße Kommunikationsweg. 
Ergebnis: Vorlage ist an Verwaltung gesandt. Alexander Blahnik ist informiert 
wegen des Verteiler-E-Mail (06.06.2023) / Wird aus Gründen Datenschutz über 
das Schulportal laufen! Herr Blahnik legt den Verteiler an (28.06.2023). 
 

- Gemeinsames Gespräch mit dem SV-Vorstand „Schüler helfen Schülern“ 
Hier soll bei der SV nochmal angeregt werden sich mit der SV der Edertalschule 
auszutauschen. Dort läuft ein solches Modell „gut“. Herr Blahnik hat die 
Möglichkeit alle Schüler der Gesamtschule per Schulportal zu erreichen und kann 
bei der „Kommunikation“ unterstützen.  
Ergebnis: Sachverhalt am 10.07.2023 per E-Mail an Frau Ebert mit der Bitte um 
Weiterleitung für das nächste Schuljahr, da viele SV Mitglieder abgehen werden. 
 

- Nachfrage an die Schulbücherei (Antrag zum Kauf von Büchern) 
Die Bücherei Jakobi gibt 10% Rabatt, dies ist beim Roten Stern nicht der Fall. 
Hier soll bei Frau Reichert der Grund hinterfragt werden. Es wird angeregt alle 
Bücher über die Buchhandlung Jakobi zu kaufen, wenn es keinen „gravierenden“ 
Grund gibt, um die 10% Rabatt zu bekommen oder der Rote Stern gewährt  
diesen Rabatt künftig auch.  
Frau Reichert hat berichtet, dass wir auch beim Roten Stern die 10% Rabatt 
bekommen. Hier ist wohl auch die Kinderabteilung sehr gut. Sie wird darauf 
achten, dass dies künftig auf der Rechnung ausgewiesen wird! (Gespräch nach 
der Gesamtkonferenz (05.06.2023) 
 

- Ausfall von Bussen beim ALV 
Wenn es erneut zu wiederholten Busausfällen kommt, wird der SEB-Vorstand 
gemeinsam mit der Schule (Peker?) ein Schreiben an den ALV senden mit der 
Aufforderung dies zu Ändern. Im weiteren Schritt geht ein Schreiben an den 
„Kreis bzw. Landrat“. Im letzten Schritt wird man sich an die Presse wenden. 
Ist in der Stadtverordnetensitzung am 15.06.2023 erläutert worden. Der 
Pressebericht stand am 17.06.2023 in der HNA 
 



- Toilettensituation Frau Fleck. Türen werden aus den Angeln gerissen und 
Toilettenpapierhalter von der Wand. Die Verursacher können nicht ermittelt 
werden. (Gespräch vom 16.06.2023) 
Es sollen Vorschläge zur Ermittlung der Verursacher gemacht werden bzw. auf 
die Situation aufmerksam gemacht werden. SEB-Sitzung 09.10.2023 
 

- Schulobst (von „privat“ bezogen) ist laut Herrn Gaß ok. Wurde mit dem 
Schuljustiziar besprochen. Die Art und Weise wie dies an der Schule angeboten 
werden kann, muss noch abgestimmt werden (Gespräch 16.06.2023) 
Es sollen Vorschläge dazu gemacht werden, wie so etwas ablaufen kann. 
Angeregt ist auch Trockenobst oder andere Verwendung des Obstes zur 
jährlichen Nutzung. SEB-Sitzung 09.10.2023 
 

Fragen an Herrn Gaß am 18.09.2023 11:00 Uhr: 

 
- Wann und warum kommen „freiwillige Drogentests“ an der GSB zum Einsatz? 

Wenn eine Lehrkraft während der Schulzeit und auch Veranstaltungen wie z.B. 
Klassenfahrten den begründeten Verdacht (erweiterte Pupillen / Alkoholgeruch) 
hat, dass Drogen oder Alkohol konsumiert wurden, kann er dem Schüler/in 
anbieten, dies mit einem freiwilligen Drogen- Alkoholtest zu entkräften. Die 
Lehrkräfte sind an ansonsten an Ihre Fürsorgepflicht gebunden und müssten die 
Eltern direkt informieren; im Fall von Klassenfahrten gegebenenfalls abholen 
lassen. Nach Rücksprache mit dem Schuljustiziar ist dieses Vorgehen in 
Ordnung, da die Maßnahme freiwillig ist. 
 
 

2) E-Mails / Nachrichten von der Elternschaft 
 

- An des GSB kommt es zum Einsatz von „freiwilligen Drogentests“. Was hat es 
damit auf sich?  
Antwort siehe oben / Fragen an Herrn Gaß 
 

- Eine Vielzahl (ca. 120 Schülerinnen und Schüler) haben sich für den Erste-Hilfe-
Kurs beworben. Die Anzahl der Plätze war auf 25 begrenzt. Man möchte dennoch 
allen interessierten Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit geben einen 
solchen Kurs zu besuchen und regt an, dies an der Schule anzubieten.  

- In welcher Form ist mit der Schulleitung abzustimmen 
 
 

3) Finanzen & Rechnungen  
 

- Die Einkünfte zum Schulfest belaufen sich auf 348,32 €. Die aktuellen 
Kontostände betragen somit auf dem Sparkonto beträgt 2.851,12 € und auf dem 
Girokonto 5.533,19 €  
 
 

4) SEB - Sitzung am 09.10.2023 um 18:30 Uhr in der Aula. (Tagesordnung) 
 

Bericht des Vorstandes  
Wahlen 
Bericht der Schulleitung 
 



5) Verschiedenes 
 

- Die Abschlussfeier wurde als „sehr lang“ empfunden. Gleiches wurde über die 
Schulkonzert berichtet, da gerade jüngere Kinder nicht mehr bis zum Schluss 
teilnehmen konnten.  

 
- Frau Naumann schreibt an der Schulchronik. Sie erhält Zugriff auf „alte 

Aktenordner“ des SEB um z.B. Zeitungsartikel, Fotos zu sichern bevor die alten 
Unterlagen vernichtet werden. 

Beste Grüße 

 

Matthias Vetter 

Vorsitzender Schulelternbeirat 

Tätigkeit Vorname Name 

   

Vorstand   

Vorsitzende(r) Matthias Vetter 

Stellv/Vorsitzende(r) Jeannette Junker 

Beisitzer/in 1 Melanie  Birkner-Beil 

Beisitzer/in 2 Sven Feisel 

Schriftführer/in Martin Melzer 

Kassenwart/in Cindy Schaub 

   

Kassenprüfer(in) Heike  Kopp 

Kassenprüfer(in) Saskia Schindzielorz 

   

Kreiselternbeirat   

Vertreter(in) Kreiselternbeirat Gertraude Willstumpf 

Vertreter(in) Kreiselternbeirat Maike  Schechinger 

   

Landeselternbeirat   

Vertreter(in) Landeselternbeirat NN   

Vertreter(in) Landeselternbeirat NN   

   

Die Schulkonferenz   

Mitglied  Matthias Vetter 

Mitglied  Melanie Birkner-Beil 

Mitglied  Saskia Schindzielorz 

   

Vertreter Mirjam Werner 

Vertreter Heike  Kopp 

Vertreter Claudia Burger 

 


